



„Sternstunde am Vormittag“

Voradventliche Matinee und

feierliche Auftaktveranstaltung für unser

Stationäres Hospiz in Schwäbisch Hall

am Samstag, 2. Dezember 2023 um 11 Uhr im Globe.



Zu hören sind klassische und (vor-)weihnachtliche Musikstücke präsentiert vom **Kilian-Trio** (Anke Podehl/Flöte, Sonja Schober/Cello, Michal Schlierer/Klavier und als Gast Jule Podehl/Geige) sowie dem **Haller Frauenchor** unter Leitung von Alexander Hofmann.

Margarete Friz stimmt uns mit heiter-besinnlichen Gedichten und Geschichten auf die Weihnachtszeit ein und

Markus Assenheimer führt uns im Zeitraffer durch die Bauphase unseres Stationären Hospizes.

Der Eintritt ist frei,
um Spenden für das Stationäre Hospiz Schwäbisch Hall gGmbH wird gebeten.

Wir freuen uns auf Sie!



Stationäres Hospiz
Schwäbisch Hall

